

NGO

PNS Atau Pegawai negeri sipil adalah profesi yang paling diincar di Indonesia.

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.NGO.WEB.ID

Mar 25, 2023 - 06:46

JAKARTA - Ada beberapa keuntungan jika menjadi PNS dimasa muda seperti, jenjang karir yang jelas, mendapatkan tunjangan, mendapatkan tunjangan pensiun, dan berpenghasilan tetap.

Nah kamu lulusan SMA, SMK, dan sekolah sederajat lainnya ternyata bisalah menjadi PNS dengan cara sekolah di sekolah kedinasan

Tetapi sekolah kedinasan ini memiliki Nilai SKD yang lumayan tinggi.

Nah berikut ini nilai SKD sekolah kedinasan yang berada di naungan Kementerian jika sekolah disini bisa langsung langsung jadi PNS loh.

Nah berikut ini nilai SKD sekolah kedinasan yang berada di naungan Kementerian jika sekolah disini bisa langsung langsung jadi PNS loh.

1. PKN STAN- Politeknik Keuangan Negara atau yang sering disebut (PKN STAN) adalah sekolah kedinasan di bawah Kementerian Keuangan.

Sekolah kedinasan ini menerima lulusan SMA/MA semua jurusan IPA/IPS/Bahasa.

Begitu juga dengan SMK/MAK PKN STAN menerima semua jurusan.

Untuk Nilai tertinggi SKD sekolah kedinasan ini sebesar 503 dan untuk Nilai terendahnya 428.

2. POLSTAT STIS- Politeknik Statistika Sekolah Tinggi Statistika atau yang di kenal dengan sebutan POLSTAT STIS adalah sekolah Tinggi kedinasan yang berada di naungan Badan Pusat Statistika(BPS).

Sekolah kedinasan ini menerima lulusan SMA/MA semua jurusan

IPA/IPS/Bahasa.

Sedangkan untuk SMK/MAK sekolah kedinasan ini menerima jurusan teknik komputer dan Informatika.

Untuk nilai SKD tertinggi di sekolah kedinasan ini antarlain:

D-III Statistika: 502

D-IV Satistika : 479

D-IV Komputasi Statistik: 479

Sedangkan untuk nilai terendah:

D-III Statistika: 414

D-IV Satistika : 422

D-IV Komputasi Statistik: 421

3. IPDN- Institut Pemerintahan Dalam Negeri yang dikenal dengan sebutan IPDN adalah sekolah kedinasan yang berada di naungan Kementerian dalam negeri.

Sekolah kedinasan ini menerima semua jurusan SMA/MA tetapi tunjuk SMK/MAK tidak bisa mendaftar disekolah kedinasan ini.

Nilai SKD tertinggi di sekolah kedinasan ini sebesar 494 dan untuk Nilai terendahnya berada di 418

4. STMKG- Sekolah Tinggi Meteorologi Klimatologi dan Geofisika ini berada di naungan Badan Meteorologi Klimatologi dan Geofisika (BMKG). Sekolah Tinggi ini menerima lulusan SMA, MA,SMK,MAK semua jurusan.

STMKG memiliki nilai SKD tertinggi antarlain:

D-IV Meteorologi: 483

D-IV Klimatologi: 459

D-IV Geofisika: 471

D-IV Instrumentasi- MKG: 466

Sedangkan nilai SDK terendah

D-IV Meteorologi: 417

D-IV Klimatologi: 413

D-IV Geofisika: 410

D-IV Instrumentasi- MKG: 410

5. POLTEK SSN.- Politeknik Siber dan Sandi Negara adalah sekolah Tinggi

kedinasan yang berada dibawah naungan Badan Siber dan Sandi Negara.

Sekolah kedinasan ini hanya menerima Lulusan SMA/MA jurusan IPA Untuk SMK sekolah kedinasan ini menerima jurusan teknik elektronika: teknik audio video, teknik elektronika industri, teknik elektronika daya dan komunikasi.

Dan juga menerima lulusan SMK TI Bidang keahlian teknologi informasi dan komunikasi: rekayasa perangkat lunak, teknik komputer dan jaringan rekayasa sistem informatika, jaringan dan aplikasi.

Untuk nilai SKD tertinggi dan terendah sekolah kedinasan ini berada dinilai tertinggi 498 dan terendah 371.

6. POLTEKIM.- Politeknik Imigrasi atau yang sering disebut POLTEKIP adalah sekolah kedinasan yang berada dinaungan Kementerian hukum dan hak asasi manusia.

Sekolah kedinasan ini menerima lulusan SMS,MA,SMK,MAK, semua jurusan.

Untuk nilai SKD tertinggi sekolah kedinasan ini berada di Nilai: 497 sedangkan nilai terendah berada di nilai 390

7. POLTEKIP. - Politeknik Ilmu Pemasarakatan atau yang sering disebut dengan POLTEKIP adalah Merupakan sekolah kedinasan yang juga dinaungi kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia.

POLTEKIP Sediri menerima jurusan SMA/MA/SMK/MAK semua jurusan. Untuk nilai SKD tertinggi sekolah kedinasan berada dinilai 497 dan nilai terendah berada di nilai 390.

Nah gimana nih menurut kalian sudah siap belum untuk ikut Seleksi CASN tahun ini, kabarnya kebutuhan CASN 2023 untuk sekolah kedinasan sebesar 6.259. ***